

Wahlen zum Aufsichtsrat

Vorstellung Kandidat Mathias Päßler

Mathias Päßler (42 Jahre) ist Rechtsanwalt in Wiesbaden.

Seit der frühesten Kindheit ist er literaturbegeistert und kennt die Büchergilde Gutenberg. Sein Vater, Edgar Päßler (früherer Cheflektor und Programmleiter), nahm ihn regelmäßig mit in die Verlagsräume der Büchergilde am Untermainkai, zur Frankfurter Buchmesse und zu Gesprächen mit Verlegern, Autoren und Künstlern.

Die Liebe zum schönen Buch und zur Büchergilde Gutenberg ist über die Jahre geblieben.

Mathias Päßler ist leidenschaftlicher Anhänger der Frankfurter Eintracht, gerne auf dem Rennrad im Rheingau und Taunus unterwegs.